

"Año de la Universalización de la Salud"

NOTA DE PRENSA N° 124-2020-GORE-ICA/ORII MORADORES DE PÁMPANO AGRADECEN APOYO DEL GOBIERNO REGIONAL Y LA DRTC PARA RESTABLECER SEÑAL ABIERTA DE TV

A fin de restablecer la señal abierta de televisión en Pámpano, Huáncano, y reforzar el programa Aprendo en casa, el Gobierno Regional de Ica a través de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones (DRTC), se constituyó al lugar a pedido de los vecinos para la reparación de la repetidora a cargo del gobierno local.



Siguiendo las directivas de nuestro gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, hasta el lugar llegó el director de la DRTC, Lic. Carlos Martínez Hernández, quien atendió el pedido de los pobladores.

La presidenta de la

junta vecinal del lugar, María Meza Arteaga, agradeció la rápida acción que tomaron las autoridades. Ella comunicó el inconveniente al director de la UGEL Pisco para que realice las coordinaciones con el sector Transportes y así se hizo.

Los padres de familia, docentes y moradores quedaron agradecidos por la labor a realizar en busca de una pronta solución para el beneficio de nuestros niños estudiantes de la localidad de Pámpano, límite con la región Huancavelica.